

**Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Lehrerinnen und Lehrer,**

hiermit möchten wir Euch/Sie herzlich zum diesjährigen Iftar des Friedrich-Eugens-Gymnasiums einladen.

**Was ist ein Iftar?**

Iftar ist ein feierliches Abendessen, das Muslime im heiligen Fastenmonat Ramadan bei Sonnenuntergang einnehmen. Es wird auch Fastenbrechen genannt.

**Wann und wo?**

Am Mittwoch, den 19. März um 17:30 Uhr vor bzw. im unteren Bereich des Schülerhauses. Hakan Turan wird zusammen mit Schülerinnen und Schülern ein festliches Rahmenprogramm gestalten. Wir beginnen mit dem Essen nach Sonnenuntergang, etwa gegen 18:40 Uhr. Das Iftar endet um 21:00 Uhr.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Ihr/Sie uns an diesem Abend Gesellschaft leistet. Ein paar einfache Speisen bereiten wir vor. Unser Iftar lebt davon, dass wir gemeinsam Essen und dass die Teilnehmenden etwas Leckeres zum Essen mitbringen. Das können beispielsweise Salate, traditionelle Beilagen oder leckere Desserts sein.

Besonders laden wir auch Nicht-Muslime bzw. Nicht-Fastende herzlich ein, um an diesem Abend neue Kulturen und Traditionen von Mitschülern kennenzulernen.

Wir bitten um eine verbindliche Anmeldung spätestens bis zum 14.03.2025. Das ist für die Koordination und die Planung des Iftars notwendig.

Wir freuen uns auf Euch!

Mit freundlichen Grüßen

Eure Gruppe Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage

Wenn Ihr/Sie beim Iftar teilnehmen möchten, bitte den folgenden Abschnitt bis zum 18. März bei Felicitas Schopf oder Simon Honegg abgeben:

 \_\_\_\_\_

Name: \_\_\_\_\_

Klasse: \_\_\_\_\_

Ich bringe mit:

- Salat
- Dessert
- Etwas anderes: \_\_\_\_\_

Bitte mitgebrachte Schüsseln etc. beschriften. Für die Speisen bitte ein Schildchen mit den enthaltenen Zutaten dazugeben.

\_\_\_\_\_  
Unterschrift

\_\_\_\_\_  
Unterschrift eines Erziehungsberechtigten